



Lorraine, le 2 juillet 2025

OBJET : Suivi concernant l'implantation d'une ressource intermédiaire à Lorraine

Chères citoyennes, chers citoyens,

Nous tenons à vous assurer que ce dossier bénéficie de toute notre attention et que nous avons bien pris note de tous vos commentaires concernant l'implantation de la nouvelle ressource intermédiaire, dont le mandat a été octroyé récemment par le Centre intégré de santé et de services sociaux des Laurentides (CISSS) à un opérateur dans le cadre d'un appel d'offres public.

Le Conseil municipal et l'administration de la Ville de Lorraine sont pleinement mobilisés pour clarifier la situation avec les autorités gouvernementales et explorer des pistes de solutions adaptées. Nous ne ménageons aucun effort en ce sens, même si certaines réponses restent à nous parvenir. D'ailleurs, nous avons demandé un avis juridique externe pour connaître les options qui s'offrent à nous.

Nous maintenons un lien étroit avec nos partenaires — services sociaux, organismes communautaires et forces de l'ordre — pour garantir une coordination efficace de nos actions actuelles et futures et pour être informés rapidement de tout développement.

Soyez assurés que chaque intervention dans ce dossier sera soupesée. Nous poursuivons notre travail avec rigueur et détermination.

Par ailleurs, rappelons que la Ville de Lorraine collabore avec la Régie intermunicipale de police Thérèse-De Blainville. Les agentes et agents patrouillent notre territoire quotidiennement afin d'établir une relation de proximité avec la population et contribuer au bien-être et à la qualité de vie de toutes et de tous.

En terminant, pour faciliter le suivi de ce dossier, une page Web sera prochainement mise en ligne sur le site de la Ville de Lorraine. Vous y retrouverez toutes les actualités et pourrez communiquer avec nous au besoin. Pour y accéder directement, suivez le lien via le code QR ci-dessous.

Nous vous remercions de votre confiance et restons à votre écoute.



Jean Comtois
Maire